



神崎小だより

神崎町立神崎小学校
平成30年5月21日

学校教育目標・・・心豊かでたくましく生きる児童の育成
めざす児童像・・・なかよく かしこく たくましく やりぬく
合 言 葉・・・
「希望の登校 満足の下校」
早寝・早起き・朝ご飯

ゴールデンウィーク明けは、子供たちは元気に登校してきましたが、先週1週間は、疲れが出てきたのか、暑さのせいか体調を崩すお子さんが増えました。インフルエンザや溶連菌感染症等を発症する子供が低学年で数名おりました。5月というのに先週は、30度を超える地域が日本の至る所で見られたということです。夏や冬に向かうちょうどよい気候（春・秋）の期間が、大変短く、気候変動が極端になりました。これも温暖化の影響でしょうか・・・。気候を変えるわけにはまいりませんので、私たちがこのような気候と仲良く付き合っていくことが求められるのだと思います。先を見通して準備をしっかりとしていくこと（タオル 着替え 水筒など）が大切です。それを高学年は自分でできるようになるといいですね。

6月の行事予定

- 1 (金) 5年宿泊学習 あいさつ運動
- 4 (月) 香取特別支援学校との交流会 プール注水
- 6 (水) クラブ 5年3Dスコリオ検診
- 13 (水) 生活科・特別活動の校内研究会
- 14 (金) 6年夢びったり体験
- 15 (金) 千葉県県民の日
- 18 (月) プール開始
- 19 (火) 6年生米沢小との交流会
- 20 (水) 4年校外学習（消防署）
- 21 (水) 内科検診
- 22 (金) ミニバス壮行会
- 23 (土) 香取地区小学校ミニバス大会
- 29 (金) 5年校外学習（住友金属鹿島工場）

2年生・校外学習（鹿島方面）



2年生の校外学習は、あいにくの雨天でハマナス公園（プラネタリウム）と鹿島ミュージアムの見学に変更になりました。晴れていたら、鹿島神宮で鹿に餌をやったり、ハマナス公園では、有名な滑り台で遊んだりできたのにととても残念でした。

不審者対応避難訓練

香取警察署の柴野さんと神崎駐在所の白井さんにお手伝いいただき、不審者対応訓練を実施しました。子供たちは、良く先生の指示に従い、行動できていました。体育館で、警察署の方から、登下校途中に不審者に遭遇した場合の対応について、実際にどれだけ声が出るかを実践してみました。大きな声は案外でないものです。



出入口に机を置いて、不審者の侵入に備えました。（5年教室の様子）



5年生・田植え



好天に恵まれ、グリーンサービスの方4名に指導していただき、あっという間に田植えは終わりました。私が小学生の時は親戚の人をお願いして、大勢で田植えをしていました。田植え機が登場するのは、随分後になってからです。

子どもの感想

- ・私は、田植えをやったことがあるのですが、今日の田植えは一番楽しかったです。本当にありがとうございました。秋ごろもよろしくお祈りします。(寺田こころさん)
- ・田植えのやり方を教えてくれてありがとうございました。お尻をドボンしてとても楽しかったです。(中田雄太さん)
- ・田植えをやさしく教えてくださいありがとうございました。お米ができるのがとても楽しみです。ドロドロした田んぼに入ったことがなかったので、やりがいを感じました。(伊東愛美さん)

陸上部壮行会



多古町・神崎町の陸上競技大会と香取郡市の陸上競技大会に向けて、壮行会を行いました。壮行会では、男女のリレーチームが素晴らしいバトンパスを見せ、ベストタイムを出すことができました。この後、児童会計画委員会の運営の下、平野暉人さんからの励ましの言葉、選手代表（郡司梨叶さん 池上凌久さん）の優勝を目指すという決意の発表がありました。選手と応援の一体感を感じさせられた会になりました。

保護者の皆様方へのお願い

お子さんの登校時間について、学校では部活動がない児童については、7時半から8時までに登校するようお願いしております。しかし、実際は、その時間よりも早くに登校し、玄関先で待っている子供の姿が見受けられます。部活動は指導する先生がおりますが、低学年の児童を教室で見る先生はおりませんので児童同士のトラブルを始めとして安全面を考え、部活動以外の児童の登校時間を守っていただきたく改めてお願いをする次第です。

現在、学校では、運動部と金管部の両方の指導を朝の時間帯（7時20分から7時50分）で、職員が分担して部活動指導をしております。職員が付かない教室に子どもたちだけで過ごさせる時間は極力少なくするように努めています。どうか登校時間の趣旨をご理解いただき、ご協力いただきますようお願いいたします。

